

Ballkleid statt Kittel

Kollegen im galanten Ballkleid und edlen Anzug und nicht im weißen Kittel, auf der Bastei, im Panorama-restaurant oder auf der Aussichtsplattform zu treffen, kommt nicht häufig vor. Auf der Basteibrücke in stiller Zweisamkeit bei aufkommendem Nebel den „Freischütz“ der Felsenbühne Rathen genießen, auch nicht. Entspannt beim Abenddinner, plaudernd beisammen sitzen, Hand in Hand beim Spaziergang mit dem Partner ohne betriebsame Hektik, tanzend und nicht verspannt hinterm Schreibtisch oder in der Funktion, ja auch so kann ein schöner Frühlingsabend aussehen. Möglich war dies beim sommerlichen Ärzteball der Kreisärztekammer Sächsische Schweiz-Osterzgebirge. Dort trafen sich Anfang Juni fast 180 Kollegen und Gäste. Sie verbrachten beim Dinner mit anschließendem Tanz einen



© SLÄK

bewegten Abend. Begleitet von der „Dresdner Galaband“ unter der Leitung von Fridtjof Laubner und gut umsorgt vom Team des Panorama-restaurant der Bastei. Ein herzliches Dankeschön an die Organisatorin

Frau Simone Stuckart und an alle Kollegen für einen wunderschönen Abend.

Dr. med. Kerstin Pollack
Vorsitzende Kreisärztekammer Sächsische
Schweiz-Osterzgebirge